

DOMINGO 2º DEL TIEMPO ORDINARIO. CICLO B. Jn. 1,35-42

1.- Juan el Bautista decía de Jesús: "Éste es el Cordero de Dios". Se encontraron con Él Andrés y otro discípulo, y le preguntaron: "¿Jesús, dónde vives?. Después de pasar la jornada decidieron abandonar las redes y seguirle. Andrés un poco más tarde se encuentra con su hermano Simón Pedro y le dice: "Hemos visto al Señor". Lo presentó y también fue un nuevo discípulo.

2.- Una enseñanza para nosotros: Si seguimos a Jesús ha de ser al estilo de Andrés que lo comunicó a su hermano Pedro. La Providencia premió aquel acto de Andrés y Pedro fue más tarde la roca y fundamento de la Iglesia. Cuando comunicamos de una manera sencilla algún tipo de experiencia de fe, siempre produce su efecto. Confiamos en la Providencia de Dios que se sirve de nosotros para extender su Reino. Y le decimos: Señor, que tenga siempre el valor necesario para manifestar de una manera sencilla mi fe.

Nota:

Ofrezco estas homilías familiares que en el hogar hemos ido componiendo semana tras semana. Los sábados por la noche, antes de la cena, nos reunimos todos los miembros de la familia para preparar la fiesta del Señor. En estos momentos el padre de familia lee el esquema del Evangelio del Domingo, y ofrece a todos después la homilía impresa en puntos breves para poder meditarla antes de la Misa dominical.

José María Lorenzo Amelibia.

<http://personales.jet.es/mistica/>

mistica@jet.es